



coeur ouvert benin

Un bar-restaurant solidaire au Bénin – Cuisine belge, chaleur locale, cœur ouvert. Le projet Nous sommes une famille de 4 personnes qui rêvons de nous installer au Bénin pour créer un bar-restaurant avec chambres d'hôtes. Notre objectif est de proposer un lieu de vie convivial, mêlant : Cuisine locale béninoise, spécialités belges, chambres d'hôtes simples et chaleureuses, rencontres humaines entre voyageurs, locaux et bénévoles. Mais ce n'est pas tout... ❤️ Une mission solidaire pour les enfants. Une partie des bénéfices du bar servira à financer des actions humanitaires concrètes pour les enfants dans le besoin : Accès à l'école et soutien scolaire, fournitures, repas, vêtements, activités sociales, culturelles et éducatives. Et pour les voyageurs qui le souhaitent, il sera possible de participer avec nous à ces actions solidaires lors de leur séjour. Nous partagerons régulièrement sur nos réseaux sociaux des photos et vidéos des actions menées : distributions, ateliers, échanges... pour que chaque donateur

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/tgetopss>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Pierre Gerard